

Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle  
Ortsverwaltung Finthen

Mainz, den 06.11.2019

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 19.11.2019**

**Dachnutzung Bürgerhaus Finthen und neue Kita**

In der Stadtratssitzung am 25.09.2019 wurde mit großer Mehrheit der „Klimanotstand“ in Mainz ausgerufen. Darin haben sich die Landeshauptstadt Mainz und der Rat zu ihrer Verantwortung bekannt, einen eigenen Beitrag zur Erreichung der Klimaschutzziele zu leisten und Maßnahmen zur Klimaanpassung der Stadt zu verstärken.

Unter anderem wurde die Verwaltung aufgefordert, geeignete Dachflächen im Eigentum der Stadt und stadtnaher Gesellschaften für die Nutzung mit Photovoltaik freizugeben. Wo die Stadt nicht selbst PV-Anlagen installieren kann, sollen die Flächen per Ausschreibung an Dritte zur Verfügung gestellt werden. Des weiteren wurde die Verwaltung beauftragt, die Begrünung von Dach- und Fassadenflächen zu fördern.

**Wir fragen die Verwaltung:**

1. Wie wird die Dachfläche des neuen Finther Bürgerhaus und der neuen Kita im Sinne des Klimawandels genutzt?
2. Ist die Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Bürgerhaus und der Kita geplant?
3. Falls keine PV-Anlage auf den beiden Dächern errichtet werden soll, ist als Alternative eine Dachbegrünung auf den Flachdächern geplant?

gez. Uta Schmitt  
Fraktionssprecherin